
 
Ltd. KBD Kötterheinrich informierte den Ausschuss darüber, dass dem Wunsch der Politik 
entsprechend zur Überwachung der Naturschutzgebiete zwischenzeitlich ein 
Ordnungsaußendienst eingerichtet worden sei. Hierfür konnte die Verwaltung zwei Mitarbeiter 
gewinnen, die derzeit noch zweckentsprechend ausgestattet und eingearbeitet würden. 
 


